

# Jorge Selume Zaror renuncia al directorio de Indisa para ingresar a la mesa de Clínica Las Condes

Este jueves se hará la primera junta ordinaria de accionistas desde que Indisa y Euroamerica tomaron el mando de CLC. Jorge Selume, accionista de Indisa, entrará al directorio en reemplazo del abogado Sebastián Oddo.

## MARIANA MARUSIC/VICTOR COFRÉ

-Este jueves a las 11 horas se realizará la primera junta ordinaria de accionistas de Clínica Las Condes (CLC) con sus nuevos controladores. Y traerá cambios.

El principal es el ingreso del empresario Jorge Selume Zaror al directorio, quien renunció a la mesa de Indisa este miércoles, y fue postulado por la misma clínica como uno de sus tres candidatos no independiente a CLC.

Selume es uno de los principales accionistas de Indisa (tiene el 7,38% de la propiedad según la memoria de 2024) junto a un grupo de inversionistas encabezado por Alejandro Pérez (16,26%), y donde también se encuentran Margarita Cofré (6,48%), Juan Antonio Guzmán (3,6%), Julio Dittborn (3,6%) e Ignacio Poduje (7,34%).

La renuncia de Selume a la mesa de Indisa fue comunicada mediante un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) pocas horas después de que la clínica realizó su junta ordinaria de accionistas.

Por las normas de interlocking, Selume no podía estar en dos directorios de empresas competidoras, como Indisa y CLC.

Estos cambios ocurren luego de que el 10 de enero Clínica Indisa y Euroamerica compararan en partes iguales el 55,75% de CLC: pagaron US\$ 40 millones y ese mismo día nominaron un nuevo directorio. Pero la mesa, ahora presidida por el ex Banmédica Carlos Kubick, promete tener una nueva composición a partir de esta semana.

## LOS OTROS CAMBIOS

Además de Carlos Kubick, actualmente el directorio de CLC está compuesto por Pedro Uribe, Sebastián Oddo, Fernando Massú

(vicepresidente), Carlos Schnapp, Fernando Escrich, Sergio Yávar, y Christian Traeger.

Estos últimos dos fueron electos con los votos de los accionistas minoritarios y son los únicos que permanecieron en sus cargos tras el cambio de control. En cambio, el resto llegó a la mesa a inicios de este año. Los primeros tres por cupo de Indisa.

Aparte de Selume, de cara a la junta de este jueves Indisa propuso como a dos ejecutivos que ya están en el directorio: Kubick y Uribe. Este último es cirujano vascular y exrector de la Universidad Andrés Bello. Oddo quedará fuera del directorio, dado que no fue repostulado.

Euroamérica pretendía hasta este miércoles mantener a sus tres directores: Masstú, Schnapp, y Escrich.

Los candidatos independientes

Hay cinco candidatos independientes propuestos de cara a la elección de directorio que tendrá que hacer CLC este jueves. Pero solo hay cupo para tres de ellos, dado que el directorio tiene nueve sillas y seis de ellas serían ocupadas por los candidatos de los controladores.

El empresario Segundo Gómez Pacheco, que actualmente cuenta con dos directores en la mesa de CLC, mediante Inversiones Castilla S.A., el family office que tiene junto a sus hermanas, postuló a dos candidatos, los mismos que ya están en la mesa: el abogado Sergio Yávar, y Christian Traeger.

Por su parte, Jonás Gómez Pacheco propuso como candidato independiente a Jonás Gómez Alonso. Mientras que el médico Jaime Duboy propuso al doctor Roberto Negrín. Por último, el accionista Herbert Spencer, mediante una sociedad que tiene junto a su familia, se postula como candidato a director independiente. ●

